

Se inician las obras para crear un vial que mejorará la accesibilidad de la avenida Presidente Adolfo Suárez

El objeto de estas obras es crear una rotonda de manera que los vehículos circularán en un único sentido y se dispondrá de un mayor número de plazas de aparcamiento en la misma avenida.

Hoy se inician las obras de mejora del recorrido circulatorio de los vehículos en los viales paralelos que forman la avenida Presidente Adolfo Suárez. Actualmente, estos viales carecen de salida o continuidad, porque las obras de urbanización del PP-2 se encuentran inacabadas y los vehículos, que en ellas estacionan, tiene mucha dificultad para girar y salir por el mismo vial de acceso. Por ello, el objeto de esta actuación es crear un vial provisional, que una los viales paralelos, atravesando la zona central del parque, de manera que se construye una rotonda con el fin de poder dar fluidez al tráfico rodado y evitar que se circule en las dos calzadas que forman la avenida en dos sentidos. Asimismo, se retirará un montículo de césped artificial del parque, los bordillos y los tramos de aceras que flanquean esta zona, se repondrán los pavimentos en los tramos de aceras y se creará una base y una capa de rodadura para unir los dos viales existentes. Las obras permitirán el acceso de vehículos por un vial y la salida por el otro, lo que facilitará la circulación y evitará que estos circulen en doble sentido por un único vial, así como la ampliación del número de plazas de aparcamiento. Las obras, que forman parte de una de las modificaciones presupuestarias aprobadas, se inician hoy y estarán finalizadas en el plazo de un mes.

Noticia publicada el 07 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Vías Públicas, Urbanismo e Infraestructuras, Escena Urbana.

